



El Ayuntamiento y la Fundación María Zambrano se unen para colaborar en la organización de actividades culturales

- Las dos instituciones han firmado hoy un protocolo general de actuación para poner en marcha acciones conjuntas
- La fundación, con sede en el Palacio de Beniel de Vélez Málaga, desarrolla iniciativas para contribuir a la difusión de las obras de la filósofa

Málaga, 17 de octubre de 2024.- El Ayuntamiento de Málaga y la Fundación María Zambrano se unen para colaborar en la organización de actividades culturales con el objetivo de difundir el legado de la filósofa, ensayista e intelectual María Zambrano (21 de abril de 1904, Vélez Málaga-6 de febrero de 1991, Madrid). El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y el presidente de la Fundación María Zambrano y alcalde de Vélez Málaga, Jesús Lupiáñez, han firmado hoy en el Salón de los Espejos del Consistorio un protocolo general de actuación para poner en marcha estas acciones.

1/2

El desarrollo de las actividades conjuntas, que se podrán llevar a cabo más adelante tanto en la ciudad de Málaga como en Vélez Málaga, se articulará mediante convenios específicos, dependiendo de la modalidad de colaboración que acuerden previamente el Ayuntamiento de Málaga y la Fundación María Zambrano.

El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Cultura y Patrimonio Histórico, ha participado en los últimos años en diversas actividades desarrolladas en la ciudad que profundizan en la vida y obra de Zambrano. Entre estas acciones destaca la exposición 'María Zambrano y el método de los claros' que acogió las Salas de la Sociedad Económica de Amigos del País' en 2018. En la muestra se analizaba la vinculación de los libros de la filósofa con los lugares de su exilio europeo, además de recoger testimonios de amigos y expertos en su obra.

Fundación María Zambrano

La institución fue creada el 12 de junio de 1987 y tiene su sede en el Palacio de Beniel de Vélez Málaga. El objetivo, según la organización, es "la difusión y conservación del pensamiento y de la obra de María Zambrano, para lo que organizará todas aquellas



actividades que se consideren interesantes y convenientes para ello”.

Está integrada por intelectuales, escritores y políticos, además de personalidades malagueñas y de otras ciudades españolas “para que la fundación conectara y se enraizara con su tierra natal y por otra parte no perdiera el carácter universal del que había gozado desde siempre su producción filosófica”. La fundación, además, se ocupó durante la vida de la ensayista de ayudar a cubrir sus necesidades económicas para que se dedicara a la investigación y publicación de artículos.

Como contrapartida, la filósofa se comprometió a donar a la fundación todo su patrimonio cultural. El legado documental y bibliográfico se puede consultar en el archivo y biblioteca de la fundación. Desde sus inicios, la institución ha organizado numerosos seminarios, conferencias, congresos y encuentros internacionales.